

# ネットのトラブルがリアルなトラブルに 篠原先生をお招きしてネットのリスクについて学習!



先日、伊吹山に初冠雪が  
あつたとニュースで報じて  
いました。平年より十二日  
早く、去年よりも十六日早  
いそうです。世界気象機関  
は、ラニーニャ現象が十年  
ぶりに強い勢力に発達する  
との見通しを示しているそ  
うですが、この冬は、日本  
に強い寒気が流れ込み、冬  
型の気圧配置が強まる可  
能性があるそうです。昨年の  
冬はほとんど雪が降らな  
ったので、ウインタースポ  
ーツ愛好者にとってはうれ  
しい冬になるのかもしれない  
ですが、ほどほどがいいで  
すね。

象に行われました。今回は、  
四年前にも講演をお願いし  
たNIT情報技術推進ネッ  
トワーク株式会社代表取締  
役の篠原嘉一先生をお迎え



「生徒の感想」  
\*SNSをたくさん使って  
いたからと怖いなと思  
いました。名前が匿名でも  
アイコンの情報から位置の  
情報や時間や場所がばれた  
り、勝手に知らないとこ  
ろで情報が流れていたりし  
て驚きました。ネットのトラ  
ブルからリアルなトラブルへ  
つながるのが一番怖いの  
で、今日学んだことを使い  
気をつけたいです。  
\*普段からよく使うアプリ  
をしっかりと説明を讀まな  
いと、本当に大変なこと  
になると思いました。初期設  
定を見直して、私もしっか  
りと携帯と向き合って便利  
に使えるようにしたいと思  
いました。さっそくお父さ  
んやお母さんに教えてあげ  
たいと思いました。

して、「安心して使うため  
に知っておきたいネットの  
リスク」という内容のお話  
をお聞きしました。  
篠原先生は、今、あちこ  
ちから講演依頼があり、当  
日も午前中は高島市の学校  
で講演されたそうです。講  
演の中で先生は、スマホや  
ネットの仕組みや危険性  
について、わかりやすく話  
して下さりました。印象的  
だったのは、普段何げなく使  
っているパソコンやスマホ  
でのメールやネットの利用  
で、その使い方によっては  
多くの個人情報が出てしま  
うという話でした。また、  
一度流出した情報は消すこ  
とができないこともあると  
いうことで、それが進学や  
就職に影響したり、犯罪に  
つながっていったというケ  
ースも報告されていまし  
た。次から次へと出てくる  
スマホのアプリの名前など  
に、生徒は普通に反応して  
ついていけませんところ  
がありました。



## 画面に現れる幽霊にびっくり! ハロウィーンに合わせてケビン先生が授業!!

毎年英語科で  
は、ハロウィー  
ンの時期に合  
せてハロウィ  
ンに関する授  
業をしています。  
今年も、ALT  
のケビン先生  
がハロウィー  
ンゲームをパ  
ワポイントで  
授業してくだ  
さいました。  
まず、スライ  
ドを開けると  
始めます。ク  
ラッシュのグ  
ラフに分け、  
アイテムを使  
いながらポ  
イントするた  
めにゲームを  
進めて行く中  
で、アメリカ  
版の怖い話  
やハロウィ  
ンの起源、海  
外の話もして  
くださる文化  
について面白  
い話もしてく  
ださいます。  
生徒は英語の  
みで話され  
る内容を一生  
懸命に聞き  
理解していま  
す。不意に  
大きな叫び  
声と共に画  
面に現れる  
幽霊に生徒

### もし私が清少納言だったら

二年生の国語科では、『枕草子』を学習しました。宮廷生活をしてきた清少納言が、四季折々の素晴らしさを綴った第一段には、現代人にも通じるようなものの見方、感じ方があるように思います。そこで、現代の中学生は、どのように感じているのか、「もし私が清少納言だったら」と題して、書いてもらいました。

春は昼。そよ風が吹くと桜が散るのが美しい。小学一年生が自分の背より大きなランドセルを背負ってスキップしている姿はとてかわいらしい。

夏は夜。ドーンと火花が上がったら、たちまちあたりは明るくなる。その瞬間、光って見える向日葵はとて美しい。

秋は夕暮れ。日が沈む直前の真っ赤な太陽は言うまでもない。沈んでしまった後も、オレンジ色の空と青い空がグラデーションになってとてもきれい。

冬は朝。カーテンのすき間から差し込む光に、窓の外を眺めると、あたり一面が真っ白な銀世界だと心が躍る。また、水たまりの氷の上を滑ったり、霜を踏んで行くのも冬の朝しか味わえない。でも、寒いリビングでストーブをつけ、部屋が暖まるのを待つ時間は嫌い。



たちは叫びまくりで、ゲームを作ったケビン先生はそんな生徒を見てしめしめといた様子でした。生徒はゲームを通してハロウィーの雰囲気や海外の文化を感じ取ってくれたことでしょう。



二日から教育実習が始まっています。今年度教育実習に来ているのは、いづれも本校の卒業生の北村望さん、小林直椰さん、森野琢朗さんです。二十日までの三週間です。頑張ってもらいましょう。

ただ今教育実習中!